
  

 

Anwesend Jeannette Egg-Kuelo, Gioia Biber, Anita Egg, Brigitte Bertoni (Protokoll), Brigitte 

Malonda Kwelo Dresch (alle Vorstand) 

Hanna Schmid (Revisorin), Urs Weilenmann, Frédi Furer, Jürg Schmid  

Entschuldigt Armando Bottone (Vorstand) 

 

Traktanden 

1. Begrüssung 

2. Protokoll der GV 2018 vom 07. Juni 2018 

3. Jahresbericht 2018 

4. Rechnung 2018 

5. Wahlen 

6. Diverses / Ausblick 

 

1. Begrüssung 

Die Präsidentin begrüsst die Anwesenden und bedankt sich für das Erscheinen. 

 

2. Protokoll der GV 2018 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

 

3. Jahresbericht 2018 

Der Jahresbericht wurde mit der Einladung verschickt. Gioia Biber berichtet von der Reise in 

den Kongo und dem Treffen mit einem Mitarbeiter der Schweizer Botschaft in Kinshasa. Sie 

war beeindruckt vom Engagement der Mitarbeitenden im Spital und den Krankenstationen. 

GRAFA bewegt wirklich etwas und die Bevölkerung schätzt den Einsatz sehr. Der Jahresbericht 

wird einstimmig genehmigt und mit Applaus verdankt. 

 

4. Rechnung 2018 

Anita berichtet, dass neu ein Buchhaltungsprogramm verwendet wird. Es hat sich gezeigt, dass 

die Konten genauer benannt werden sollten. Das soll nächstes Jahr gemacht werden. Anita 

beantwortet Fragen. Das Wetter am Afromarkt war gut, so auch der Umsatz. Mit u-blox konnte 

wieder ein 5-Jahres-Vertrag abgeschlossen werden.  

Hanna Schmid hat die Buchhaltung geprüft und keine Unregelmässigkeiten gefunden. Sie 

empfiehlt, die Rechnung anzunehmen. 
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Die Rechnung wird unter Verdankung an Amando Bottone und Anita Egg genehmigt.  

 

5. Wahlen 

Der Vorstand muss neu gewählt werden. Es hat niemand den Rücktritt angekündigt, d.h. die 

Vorstandsmitglieder stellen sich zur Wiederwahl. Jeannette Malonda Egg–Kuelo stellt sich 

erneut als Präsidentin zur Verfügung. Sie wird einstimmig und mit Applaus gewählt.  

Gioia Biber                                        Vizepräsidentin 

Anita Egg                                           Veranstaltungen 

Brigitte Malonda Kwelo Dresch    Logistik 

Brigitte Bertoni                                Protokoll  

Armando Bottone                           Buchhaltung 

Der Vorstand wird einstimmig gewählt. 

Auch Hanna Schmid wird einstimmig als Revisorin wiedergewählt. Wahlen finden alle zwei 

Jahre statt. Neue Vorstandsmitglieder sind jederzeit willkommen. Urs Weilenmann ist nicht 

abgeneigt, sich in zwei Jahren zur Wahl zu stellen. 

 

6. Diverses 

• Das Vorstandsmitglied Ruth Gufo Galli ist leider im Februar 2019 verstorben. 

• Urs Weilenmann teilt mit, dass der Theaterverein Buch den Erlös von Fr. 6500 GRAFA für 

ein Projekt in Makanga spenden wird, sobald ein geeignetes Projekt vorliegt. Es sollte etwas 

sein, das der Bevölkerung zu gut kommt und bei dem die Bevölkerung auch eine 

Eigenleistung erbringen muss. Ein Cousin von Urs Weilenmann wird zudem noch Fr. 2000 

beisteuern. Es soll erfragt werden, was die Bedürfnisse der Bevölkerung sind. Urs wird im 

November in den Kongo reisen und mit der Bevölkerung sprechen.   

• Die Tochter von Urs Weilenmann ist Lehrerin. Sie hat im Unterricht das Thema Afrika 

behandelt. Er hat in diesem Rahmen den Kindern von Makanga berichtet. An einem Bazar 

haben sie Fr. 700 erwirtschaftet und ihm den Auftrag erteilt, im November der Schule in 

Makanga Material in diesem Wert zu überbringen.  

• Urs Weilenmann wird im November mit zwei weiteren Personen nach Makanga fahren. 

Eine weitere Frau wäre willkommen. Sein Ziel ist, dass er jedes Jahr mit einer kleinen 

Reisegruppe dorthin fährt, die dann Leistungen von den Einheimischen benötigen 

(Übernachtung, Essen, Fremdenführung). Mit der Zeit könnten regelmässige Einnahmen für 

einen verantwortliche Person geschaffen werden. 

• Gioia Biber berichtet, dass Frau Dr. M. Giger (Hausärztin der Familie Egg) im Sommer in 

Pension geht und GRAFA die ganze Praxiseinrichtung vermachen wird. Es muss gut überlegt 

werden, welche ultramodernen Geräte sinnvollerweise in den Kongo transportiert werden 

sollen. Urs Weilenmann ist bereit, für solches Material (er bestimmt mit, was sinnvoll ist!) 

Lagerraum zur Verfügung zu stellen und beim Transport behilflich zu sein. Goia Biber wird 

mit Frau Dr. Giger alles besprechen.  

• Urs Weilenmann stellt für den Afromarkt wiederum seinen Bus zur Verfügung.  

 

Zürich, 24. Mai 2019                                                                         Brigitte Bertoni 


